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Anlass / Thema: Schulkonferenz 

 
Datum: 24.01.2024 
Ort: Oldenburg        Raum: E104-

E105 

 
Leitung: OStR Michael Krause 
 

 
Dauer:  19:02 sUhr bis 20:50 Uhr 

 
Protokoll: OStR Dirk Wolf 
      

Seitenzahl:    1 gesamt       
                                      
 (  )   ohne /  mit ………..Anlagen 

 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
 

TOP Thema Informationen/Verabredungen/Beschluss/Leistungen Federführung Soll 
(bis
…) 

erledi
gt? 

An-
lage 

1. Begrüßung 

 Herr Krause eröffnet die Konferenz und begrüßt die Gäste. 

 Herr Krause erinnert an die Kollegen Schau und Müller-Kebschull die im letzten 
halben Jahr verstorben sind. 

Herr Krause    

 

 

2. 
Genehmigung des 
Protokolls vom 26.04.23 

 Das Protokoll vom 26.04.23 wir mit 23 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen 
angenommen. 

Herr Krause    

3. 
Mitteilung des 
Leitungsteams 

 Frau Hartmann informiert die Schulkonferenz über den Masterplan. 
o Besonders duale Berufe sind in der Fläche häufig nicht auskömmlich. 

Dies führte dazu das einige Berufe rechnerisch nicht mehr zu halten 
sind. 

o Infolgedessen wurde im SHIBB ein Plan zur besseren Verteilung der 
Berufsschulklassen erarbeitet. Dieser beinhaltete die Verschiebung von 
einzelnen Klassen und Berufen innerhalb der beiden 
Kreisberufsschulen. 

o Nach Rücksprache mit den einzelnen Schulen wurden viele dieser 
Überlegungen wieder auf Eis gelegt. Die Hauswirtschafter sollen jedoch 
in Neustadt abgegeben werden. Der Malerberuf ist derzeit noch in der 
Schwebe am Standort Oldenburg. 

Frau 
Hartmann 
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o Der Prozess ist weiter in Gang und es wird weitere Gespräche zwischen 
den Schulleitungen und dem SHIBB geben. 

 Frau Hartmann informiert die Konferenzmitglieder über einige 
Schulveranstaltungen aus dem vergangenen Jahr. 

o REACT 
o Backwettbewerb 
o Schulpartnerschaften 
o zwei Schulentwicklungstage 
o Die Cafeteria wurde wieder neu auf drei Jahre besetzt. Die 

Schülervertreter weisen darauf hin, dass sich das Angebot der Speisen 
leider nicht wesentlich verbessert hat. 

 Herr Hohlbein informiert über die aktuellen Schülerzahlen. 
o Schülerzahlen sind auch in diesem Jahr wieder gesunken. (40 Schüler) 

 Aktuell haben wir 2318 Schüler an unserer Schule. 
 Die gesunkene Schülerzahl wirkt sich sowohl auf die 

Klassengrößen, die zugewiesen Lehrerstellen als auch den 
Raumbedarf aus.  

o Erfreuliche Zunahme im Teilzeitbereich. Der Vollzeitbereich schwindet 
leider immer noch. 

 Herr Bong stellt die aktuelle Haushaltslage und die wesentlichen Ausgaben des 
letzten Schuljahres vor. (Daten siehe Anlage) 

o Vom Kreis werden im kommenden Jahr 40000€ weniger an 
Werkstattausgaben zur Verfügung gestellt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr 
Hohlbein 
 
 
 
 
Herr Bong 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

4. Anträge 

 Bewegliche Ferientage 
o Herr Krause stellt die beiden Vorschläge vor. 
o Die Konferenzteilnehmer beraten über die Vorschläge. Das Abzweigen 

und Umlegen von Ferientagen wird im Allgemeinen kritisch gesehen. 
o Frau Hartmann schlägt vor die Vorschläge Himmelfahrtswochen 

abzustimmen.  
o Die Wahl für die Jahre 2024/25 26.-28.05.2025 und 2025/26 11.-

13.05.2026 wird en Block vorgenommen. 
 Lehrer:  Dafür: 12 Dagegen: 0 Enthaltung: 0  
 Eltern:  Dafür: 5 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 SV:   Dafür: 9 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 

 Antrag des Schulelternbeirates 

Herr Krause 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr 
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o Erstellung einer Umfrage zur Erreichbarkeit der Schule mit dem ÖPNV 
o Der Antrag wird einstimmig mit 26 Ja-Stimmen angenommen. 

 

Schreiber 

5. Verschiedenes 

 Information DGB 
o Herr Krugmann infomiert über das DGB-Projekt „Demokratie und 

Mitbestimmung“ 
o Wesentliche Punkte 

 Demokratiebildung 
 Verteilung von Reichtum, Work Life Balance 
 Interessensvertretung, Tarifrecht 

Herr 
Krugmann 

   

 

 

 

 

 
zuständig für das Protokoll:           24.01.2024  ………………………………………………………………………. 
                                       (Datum/Unterschrift) 
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